

ABSTRAK

Akhmad Ridhatullah, 180104030189. *Implementasi Pendistribusian Dana Zakat Pada Program Beasiswa Cendekia BAZNAS (BCB) Provinsi Kalimantan Selatan*. Skripsi, Pembimbing: Restu Khaliq, MM dan Hj. Jumi Herlita, M.Sc, pada Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin. Tahun 2022.

Kata Kunci: Pendistribusian Dana Zakat, Beasiswa Cendekia Baznas

Pendidikan adalah salah satu solusi dari berbagai macam permasalahan dalam kehidupan manusia, tidak terkecuali kemiskinan. Kemiskinan menjadi salah satu masalah yang sering dijumpai oleh masyarakat. Pengentasan kemiskinan harus menjadi fokus utama negara agar terciptanya masyarakat adil dan makmur. Program yang dilaksanakan oleh BAZNAS Provinsi Kalimantan Selatan pada bidang pendidikan salah satunya adalah program Beasiswa Cendekia BAZNAS (BCB) merupakan solusi dari rendahnya tingkat pendidikan di Kalimantan Selatan dan secara tidak langsung akan menurunkan tingkat kemiskinan di Kalimantan Selatan, sebagaimana para ahli ekonomi sepakat bahwa pendidikan merupakan faktor sekaligus indikator dalam pengentasan kemiskinan. Pendistribusian dana zakat pada bidang pendidikan termasuk pada pola pendistribusian konsumtif kreatif yang berlandaskan pada Undang-Undang Zakat No. 23 tahun 2011.

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan wawasan terkait pendistribusian dana zakat di era kontemporer terkhusus pada bidang pendidikan untuk meningkatkan kualitas pendidikan serta untuk mengetahui lebih dalam implementasi pendistribusian dana zakat pada program Beasiswa Cendekia BAZNAS (BCB) Provinsi Kalimantan Selatan. Penelitian ini berlokasi di Kantor BAZNAS Provinsi Kalimantan Selatan, Kota Banjarmasin dan Banjarbaru, dengan subjek penelitian Staf bidang pendistribusian dan pendayagunaan, bidang keuangan dan bagian umum BAZNAS Provinsi Kalimantan Selatan juga mahasiswa penerima program beasiswa. Penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (*Field Research*) melalui pendekatan kualitatif deskriptif. Perolehan data melalui teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan model interaktif Miles dan Huberman, dimulai dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi pendistribusian dana zakat pada program BCB Kalsel termasuk pada pola pendistribusian zakat konsumtif kreatif yang pendistribusiannya berdasarkan pedoman pendistribusian dan pendayagunaan zakat di lingkungan BAZNAS No. 64 Tahun 2014 dengan rincian tahapan: pendaftaran, seleksi administrasi, pendistribusian biaya pendidikan dan proyek sosial serta pengembangan diri dan laporan.